



Berlin Wanderfahrt 2016

Vom 08.09.-11.09.2016 waren 8 Ruderkameraden auf Wanderfahrt in Friedrichshagen. Leider war unsere Truppe in diesem Jahr durch Krankheit und familiäre Verpflichtungen deutlich minimiert. Wir wünschen auch auf diesem Wege unseren erkrankten Kameraden gute Besserung.

Wir trafen uns wie üblich donnerstags im Bootshaus Friedrichshagen. Bei Mett- und Fettschnitten wurde sich begrüßt. Dank der aufregenden Ereignisse aus der näheren Vergangenheit (Stralsunder Walbegegnung) gab es auch neben uralten Geschichten mal was Neues.

Am Freitag wurde fleißig gerudert. Es gab die kleine Umfahrt, über Müggelsee, Gosener Kanal, Grünau und Köpenick. Abends wurde dann mit unseren Gästen Rosi und Wolfgang gegrillt. Nach Einbruch der Dunkelheit erlebten wir dann vom Balkon aus „Müggelsee in Flammen die Erste“.

Samstag ging es dann nach Woltersdorf. Nach einer schönen Tour mit einer Einkehr in der „Liebesquelle“ kehrten wir abends im Bootshaus ein. Auch am Samstag hatten wir einen Super Platz auf dem Balkon und erlebten „Müggelsee in Flammen die Zweite“. Übrigens haben sich in der Nacht auch 2 Ruderkameraden der Einladung der Friedrichshagener angeschlossen und haben das Feuerwerk vom Wasser aus angesehen.

Auch am Sonntag zeigte sich der Wettergott als äußerst gut gelaunt. Rückblickend hatten wir schon Jahre nicht so gutes Ruderwetter und auch der Müggelsee zeigte sich äußerst ruhig. Leider waren auch alle Berliner Motorbootfahrer an diesem Wochenende unterwegs. Die ein oder andere Bugwelle traf uns dann doch.

Insgesamt war es eine sehr ruhige und entspannte Tour. Dank an unsere Gastgeber und den fleißigen Helfern.

Anita Krause